

## PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA



### PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : I Gede Suparsadha, SH

Jabatan : Panitera Pengganti / Staf Hukum

Selanjutnya disebut ***pihak pertama***,

Nama : R. Tri Indiar Putranta, SH.

Jabatan : Panitera

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut ***pihak kedua***,

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggungjawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Negara, 16 Juni 2016

Pihak Pertama,

I Gede Suparsadha, SH

Pihak Kedua

R. Tri Indiar Putranta, SH.

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018**

UNIT KERJA :Pengadilan Negeri Negara

No.	Sasaran Program/Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	Membuat Penetapan Hari Sidang dan mengirimkan ke Kejaksaan Negeri	Terwujudnya kelancaran persidangan	100%
2	Membuat Penetapan Penahanan Hakim dan mengirimkan ke Kejaksaan dan ke RUTAN	Terwujudnya kelancaran persidangan	100%
3	Membuat dan mengirim Penetapan Perpanjangan Penahanan oleh Hakim dan Ketua Pengadilan Negeri	Terwujudnya kelancaran persidangan	100%
4	Membuat Berita Acara Sidang Pidana	Untuk menghasilkan putusan yang adil antara kedua belah pihak yang berperkara	100%
5	Membuat Berita Acara Sidang Perdata	Untuk menghasilkan putusan yang adil antara kedua belah pihak yang berperkara	100%
6	Melaporkan Penundaan Sidang perkara pidana	Terwujudnya kelancaran persidangan	100%
7	Melaporkan Penundaan Sidang perkara perdata	Terwujudnya kelancaran persidangan	100%
8	Membuat Kutipan Putusan	Terwujudnya pelaksanaan putusan yang baik, tepat waktu dan sesuai prosedur	100%
9	Mengirimkan Salinan Kutipan Putusan kepada Kejaksaan Negeri, Kepala Rumah Tahanan Negara dan Polisi	Terwujudnya pelaksanaan putusan yang baik, tepat waktu dan sesuai prosedur	100%
10	Menyelesaikan perkara Tipiring	Terwujudnya pelaksanaan putusan yang baik, tepat waktu dan sesuai prosedur	100%
11	Menyelesaikan perkara Tilang	Terwujudnya pelaksanaan putusan yang baik, dan mengurangi pelanggaran dalam berlalu lintas	100%
12	Minutasi Perkara Perdata	Terwujudnya kearsipan yang baik dan memudahkan dalam pencarian berkas perkara jika diperlukan	100%
13	Minutasi Perkara Pidana	Terwujudnya kearsipan yang baik dan memudahkan dalam pencarian berkas perkara jika diperlukan	100%
14	Pengumpulan data untuk pembuatan statistik	Tercapainya sistem informasi perkara yang akurat dan mudah dibaca	100%
15	Menata arsip perkara	Tercapainya sistem kearsipan yang baik, sehingga memudahkan pencarian berkas perkara	
16	Pengesahan surat kuasa pidana dan perdata	Tercapainya pelayanan kepada publik yang baik	

Negara, 2 Januari 2018

Panitera

Panitera Pengganti

R. Tri Indiar Putranta, SH

I Gede Suparsadha, SH